

JANVIER 2020

Le Résistant du 2 janvier 2020

MONTAGNE LE 15 FÉVRIER

Ils préparent la plus grande raclette du Sud-Ouest

Du rock, de la magie, de la neige, et du fromage, plein de fromage pour le nouvel événement proposé par l'agence J&T événement.

Béatrice FERRER

« Montagne, pour une raclette géante et à volonté c'est l'endroit idéal non ? » Thomas Chambon, le T de J&T, est originaire de Grenoble, aime la Savoie et promet pour le samedi 15 février raclette à volonté « fromage et pommes de terre », dans une ambiance chalet, montagne, vacances, avec plein de surprises et du rock « de 1950 à aujourd'hui » via un DJ dédié, le



Magie au menu avec le Dr Troll.



tout dans une ambiance magique. « L'agence "J&T Événement", spécialisée dans la création de manifestations sur-mesure, en partenariat avec l'agence de communication Graphithéine, a souhaité créer un événement innovant, mettant à l'honneur ce plat d'hiver très populaire, porteur de valeurs fortes de convivialité et de bonne humeur. » Voilà pour le message, mais surtout ils espèrent transformer cet essai en rendez-vous annuel incontournable, toujours à Montagne. La salle Ausone se prête aux grands événements, il y a 25 ans, c'est un bœuf entier qui rôtissait une journée avant les agapes.

Les organisateurs partent sur 130 kg de fromage, près de 200 kg de patates, et une assiette de charcuterie par personne.

« Les participants seront plongés dans une ambiance de chalets enneigés. Et pour continuer à rêver, le temps d'une soirée, le repas sera animé par les spectacles de la Compagnie du Dr Troll, qui enchan-

teront petits et grands. La soirée se clôturera en musique avec un DJ qui fera danser les participants au rythme du rock and roll. »

Les 400 convives sont placés et mangent à table (préciser ses souhaits lors de la réservation), les boissons ne sont pas comprises mais on pourra acheter du vin blanc de Savoie, du vin rouge de Montagne-Saint-Émilien, de la bière et plein de boissons sans alcool.

Depuis quelques jours, un petit film annonce l'événement sur la page Facebook de J&T événement avec des vaches, un père Noël et un léger accent savoyard...

Pratique

Prix en prévente: enfants moins de 12 ans : 12 euros. Adultes: 26 euros. Groupes 24 euros. Les réservations sont d'ores et déjà ouvertes sur la billetterie de l'événement: <https://www.billetweb.fr/plus-grande-raclette-du-sud-ouest-j&t-événement> - Thomas Chambon / thomas@jy-etais-evenement.fr / Tel: 06 95 19 02 80

Chorale et orchestre ont rythmé le concert de Noël

C'est devant un public nombreux qu'a eu lieu vendredi 20 décembre le traditionnel concert de Noël dans l'église de Saint-Georges, organisé par l'association des Trois Romanes.

Dans son mot d'accueil, Monique Burgaud, présidente des Trois Romanes, a souligné l'importance de cette manifestation (parmi tant d'autres) qui permet de réunir des fonds pour soutenir les actions de restauration ou d'entretien des trois églises situées sur la commune de Montagne. En particulier cette année la pose d'un plancher chauffant dans cette église de Saint-Georges.

Le concert proposait deux ensembles musicaux. La chorale « Instru'menthe », dirigée par une chef de chœur dynamique, a chanté des morceaux de musique contemporaine en alternance avec des chants traditionnels. Puis c'est une formation de différents saxos, batterie, guitares et accordéon « Jazz'menthe » qui a interprété avec beaucoup de rythme des mor-



La chorale « Instru'menthe » a alterné chants traditionnels et chansons d'aujourd'hui.

ceaux choisis de jazz parmi les plus célèbres. Un final en apothéose réunissant choristes et instruments a conclu cette belle prestation musicale. La soirée s'est prolongée fort

tard devant un buffet offert par l'association avec vin et chocolat chauds accompagnés de gâteaux aux épices, une façon gourmande de rappeler la toute proximité de Noël et des fêtes de fin d'année.

Le Résistant
du
2 janvier 2020



Instru'menthe et Jazz'menthe ont donné en guise de note finale des enchaînements qui ont ravi le public. PHOTO K.P.

Sud-Ouest
du 3 janvier 2020

Des concerts pour entretenir les églises

C'est devant un public nombreux qu'a eu lieu vendredi dernier le traditionnel concert de Noël dans l'église de Saint-Georges, organisé par l'association des Trois Romanes. Dans son mot d'accueil, Monique Burgaud, présidente des Trois Romanes, a souligné l'importance de cette manifestation (parmi tant d'autres) qui a pour objectif de réunir des fonds afin de restaurer et d'entretenir les trois églises situées sur la commune de Montagne. Cette

année, en particulier, les fonds serviront à la pose d'un plancher chauffant dans l'église de Saint-Georges.

Musique contemporaine

Le concert proposait deux ensembles musicaux. Une chorale Instru'menthe, dirigée par une chef de chœur dynamique, a chanté des morceaux de musique contemporaine en alternance avec des chants traditionnels. Puis c'est une formation de

différents saxos, batterie, guitares et accordéon. Jazz'menthe, qui a interprété avec beaucoup de rythme des morceaux choisis de jazz parmi les plus célèbres. Le final a réuni choristes et instruments en conclusion de ces belles prestations musicales.

La soirée s'est prolongée tard avec un buffet offert par l'association. Vin et chocolat chaud ont accompagné des gâteaux aux épices.

Karine Poullain

Des débuts timides mais prometteurs



Après des débuts timides, cette nouvelle année voit l'installation de quatre marchands et d'un food-truck avant l'arrivée souhaitée d'autres commerçants ambulants (poissonnier et boucher). Les Montagnais disposent ainsi d'un stand de poulets rôtis, tenu par Monsieur et Madame Nardou, d'un fromager-crémier en la personne de Monsieur Perez, de plats

cuisinés faits maison par Monsieur Dagonneau et toujours la présence fidèle de Monsieur Moreau pour les fruits et légumes.

En fin de matinée, Monsieur Böedec propose dans son food-truck des plats d'inspiration mexicaine qui connaissent depuis plusieurs mois un franc succès et qui participent avec les autres commerçants à pérenniser ce marché hebdomadaire.

Le Résistant
du 9 janvier 2020

Le marché hebdomadaire s'étoffe

COMMERCE En cette période de nouvelle année la commune fait le vœu de voir se développer un marché le samedi matin sur la place des marronniers, au centre du village. Après des débuts timides, la commune voit l'installation de quatre marchands et d'un food-truck avant l'arrivée souhaitée d'autres commerçants ambulants (poissonnier et boucher). Les Montagnais disposent ainsi d'un stand de poulets rôtis, tenu par Monsieur et Madame Nardou, d'un fro-

mager crémier en la personne de Monsieur Perez, de plats cuisinés faits maison par Monsieur Dagonneau et toujours la présence fidèle de Monsieur Moreau pour les fruits et légumes. En fin de matinée, Monsieur Böedec proposera dans son food-truck des plats d'inspiration mexicaine qui connaissent depuis plusieurs mois un franc succès. La municipalité espère que ces nouvelles arrivées vont attirer beaucoup de chalands, donner pleine satisfaction aux habitants de Montagne et permettre de pérenniser ce marché hebdomadaire.

Sud-Ouest

du 11 janvier 2020



Monsieur Dagonneau propose des plats cuisinés faits maison.

Sud-Ouest
du 14 janvier 2020

MONTAGNE

Une rentrée musicale



Les enfants sont allés voir une représentation de « Casse-Noisette » au théâtre Fémina. PHOTO ÉCOLE DE MONTAGNE

Lundi 6 janvier, les enfants de l'école de Montagne se sont retrouvés pour une sortie exceptionnelle à Bordeaux. En effet, dans le cadre du projet pédagogique artistique, tous les élèves, de la maternelle au CM2, ont pu assister à une représentation de « Casse-Noisette » au théâtre Fémina. Les institutrices, le personnel scolaire et des parents volontaires ont ainsi encadré la troupe pour assurer la sécurité des petits dans les rues de Bordeaux. Déposés aux

Quinconces, c'est dans une jolie cohue que les enfants ont gagné leurs sièges au balcon. Le silence s'est installé dès le début de la représentation, ce qui a témoigné de leur intérêt pour le spectacle. Un conte musical rythmé par l'orchestre symphonique d'une trentaine de musiciens et les danseurs qui ont évolué sur scène. Une jolie façon de remettre les enfants dans le bain, dès le retour des vacances.

K.P.

L'ÉCOLE DE MONTAGNE À BORDEAUX

Ils ont assisté à Casse-Noisette

Lundi 6 janvier dès 8 heures, il faisait encore nuit et le froid était bien vif quand les enfants se sont retrouvés à l'école de Montagne pour une sortie exceptionnelle à Bordeaux.

En effet dans le cadre du projet pédagogique artistique, tous les enfants, de la maternelle au CM2 ont pu participer à une représentation de « Casse-Noisette » au théâtre Fémina.

Les institutrices, le personnel scolaire et des parents volontaires ont ainsi encadré une joyeuse troupe et ils n'étaient pas de trop pour assurer la sécurité des petits dans les rues de Bordeaux. Déposés aux Quinconces, il leur a fallu rejoindre à pied la salle et c'est dans une jolie cohue que tous ont gagné leurs sièges au balcon. D'autres écoles partageaient également cette équipée et il fallait toute la vigilance et l'attention des maîtresses pour ne



perdre personne ! Le silence qui s'est installé dès le début de la représentation témoignait de l'intérêt que les enfants ont porté au spectacle, un conte musical rythmé par l'orchestre symphonique d'une trentaine de musiciens et les danseurs qui évoluaient sur scène.

Les écoliers devant le théâtre Fémina.

C'est donc sur cette belle initiative qu'a démarré le deuxième trimestre scolaire, dès le retour des vacances de Noël. Une jolie façon de se remettre dans le bain !

Le Résistant
du
16 janvier
2020

Sud-Ouest
du 17 janvier 2020

Des jardins récompensés



Les Montagnaises lauréates ont reçu un prix pour leur travail de fleurissement. PHOTO K. P.

Lors de la cérémonie des vœux samedi dernier, quatre habitantes ont été mises en avant pour leur participation au Concours des jardins fleuris 2019 : Simone Jean-Louis, Jacqueline Thibal-Maziat, Ida Lacoste et Virginie Biendon.

Malgré une sécheresse importante, elles ont obtenu un fleurissement exceptionnel qui ne demandait qu'à éclore dès les pre-

miers beaux jours. Une merveille pour les yeux et un enchantement de parfums tout au long de la visite.

Les élus ont été heureux de leur remettre leur diplôme et un bon d'achat à utiliser dans l'entreprise horticole de Bruno Richard à Montagne afin de préparer la prochaine saison avec encore plus de créativité et d'enthousiasme.

K.P.

Sud-Ouest
du 18 janvier 2020

MONTAGNE

La Ville compte ses habitants

Lors de la cérémonie des vœux samedi, la maire Catherine Henry avait rappelé que l'année 2020 serait une année de recensement. « Il est obligatoire et nous permet de déterminer la population officielle de notre commune. »

L'élue a ensuite précisé que ces résultats étaient utilisés pour calculer les dotations que l'État af-

fecte à leur budget. À cette occasion, quatre agents recenseurs Myriam Destoumieux, David Guerin, Michel Lafon et Laurie Martinerie ont été mandatés et passeront aux domiciles des habitants jusqu'au 15 février. Ces agents seront tous munis d'une carte officielle tricolore comportant leur photo et la signature du maire.

Karine Poullain



Myriam Destoumieux, Laurie Martinerie, Michel Lafon et David Guerin, les quatre agents recenseurs. PHOTOS K. P.

MONTAGNE / 25 JANVIER

La musique russe résonnera en l'église



J&T propose une soirée aux couleurs russes avec la programmation du Trio Makarenko samedi 25 janvier pour un concert de 18h30 à 20 heures, en l'église Saint-Martin (chauffée). Reconnu par le monde musical comme l'une des formations les plus étonnantes, le Trio Makarenko envoûte les mélomanes les plus exigeants.

Virtuosité, rythme, équilibre des instruments, le répertoire de la musique russe qu'ils défendent fait l'unanimité dès la première pièce qu'ils offrent à leur auditoire. Invités à la Philharmonie de Berlin en janvier 2015 puis de nouveau en février 2019 où ils ont joué à guichets fermés, ils reçurent une « *standing-ovation* » d'une salle

convaincue de s'être rendue, l'espace d'un concert avec eux... à Saint-Pétersbourg ! Un repas en présence des musiciens est organisé en suivant à la réserve du presbytère. Tarifs : 12 € (réduit) et 20 € en prévente, 25 € sur place et enfin 85 € pour la formule complète pour l'apéritif, concert et dîner.

Le Résistant
du
23 janvier 2020

Sud-Ouest
du 30 janvier 2020

MONTAGNE

Les spectateurs transportés par les musiques russes

Samedi 25 janvier le groupe Macarenko s'est produit dans l'église Saint-Martin-de-Montagne, à l'invitation de J & T événement, en partenariat avec le restaurant La Réserve du Presbytère. Au programme, des morceaux de musique russe joués avec virtuosité par Micha Makarenko (le père) à la balalaïka, Anne Makarenko (la mère) au piano et Pierre Makarenko (le fils) au hautbois. La musique a pris toute son ampleur sous les voûtes centenaires de cette belle église romane à l'acoustique exceptionnelle. C'est sous des tonnerres d'applaudissements que s'est terminé le récital. La soirée s'est prolongée tard autour d'un repas d'inspiration russe et il n'a pas fallu prier longtemps Micha Makarenko pour qu'il prenne sa guitare et entraîne les convives à chanter avec lui.

Karine Poullain



Le trio Macarenko a conquis le public. PHOTO K. P.